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有啥只管诉说
晚报帮你奔波

24小时百姓热线

4940000
报料QQ：800019008

□记者 高红侠

本报讯 市区建设路东段一
游园内的广告牌被拆除后，留下
坑洼不平的地面没有修整，袁先
生80岁的父亲从此路过时不慎
摔倒骨折。昨天，家住平棉纺织
集团家属院的袁先生向本报热
线反映，为了避免其他人摔倒，
希望有关部门尽快将路面整修
一下。

袁先生说，他父亲今年 80
岁，是一名退休工人。4月15日
下午，袁老先生和往常一样到建
设路与诚朴路交叉口西北角的

游园散步。当天下午5点多，袁
老先生路过因拆除广告牌导致
的坑洼不平的路段时，一脚踩
空摔倒在地。在附近游玩的
市民将老人搀扶回家，闻讯回
家的袁先生将父亲送到市区
一医院检查，确诊为胸 12椎体
压缩性骨折。由于袁老先生
年事已高，医生建议保守治
疗。但近段时间，袁老先生的
病情加重，家属只好将其送到
医院治疗。5月7日，袁先生路
过事发现场时，发现导致父亲受
伤的路面仍没有修整。

“我们已经受害了，希望类

似的事件不要再发生。”袁先生
说。

昨天上午 10 点多，记者来
到事发的游园，发现来这里游玩
的市民多为小孩和老年人。在
建设路边游园入口附近，一个直
径约一米的土坑尤为显眼，这个
土坑低于路面五六厘米，坑里面
裸露着9个原先固定广告牌底
座的大螺丝。“拆除违法广告牌
是好事，但是不能留尾巴啊！”游
玩的几位居民说，建设路与诚朴
路交叉口西南角的法治文化主
题公园也有一个这样的广告牌
坑没人管。

记者随后前往察看，情况
正如这些市民所说，广告牌拆
除后，坑内遗留着固定广告牌
的大螺丝，坑内有碎玻璃、石
块等杂物。

记者与负责拆除广告牌的
卫东区城管执法局负责人贾先
生取得联系，贾先生说，他们只
负责拆除广告牌，具体善后工
作，他们已经向市住建局发函通
知相关单位消除隐患。记者辗
转与市住建局数字化平台取得
联系，工作人员陈女士说，他们
得知此事后，已指派园林部门前
去察看处理。

广告牌拆除后土坑留隐患
市民盼望尽快修整

□记者 杨元琪/文
李英平/图

本报讯 近日，本报接到市
民反映，市区新华路与平安大道
交叉口附近常有卖羊奶的养羊
人，影响道路通行和市容，希望
相关部门关注此事。

昨天上午 8 点多，记者在
新华路与平安大道交叉口看
到，西北角人行道行道树上拴
着二十多只奶羊（如右图），距
离 很 远 就 能 嗅 到 一 股 尿 骚
味。一位养羊人从纸箱里拿
出一个空塑料瓶接羊奶，然后
递给顾客。“多少钱一斤？”记者

问道。“现接现卖，6块钱一斤，
保证新鲜。”养羊人说，他家住在
山顶公园下，这些奶羊以放养为
主，奶质较好，平时就在此处卖
羊奶。

记者注意到，这二十多只奶
羊分属三个养羊人，这些羊随地
大小便，还不时啃食行道树树
皮。养羊人说，鲜羊奶要煮沸了
再喝，生喝不太卫生。9 点左
右，养羊人开始把奶羊装车拉
走，但走后很久，此处还是异味
刺鼻，行人都绕道行走。

“不要以为煮沸就行了，有
些细菌是高温无法杀死的。”据
我市某知名品牌乳制品代理商

王先生介绍，散装奶卫生状况令
人担忧，尤其容易感染布鲁氏菌
病（俗称“懒汉病”），这是一种人
兽共患传染病，患者会出现发
热、关节肌肉疼痛、乏力、多汗等

症状。
随后，记者将此事反映给卫

东区城管执法局，工作人员表示
将安排执法人员加强监管，维护
好市容环境秩序。

街角“羊奶场”
有人为金钱不顾环境

□记者 高红侠

本报讯 3月 4日，有人将一辆
森地牌蓝黑相间的踏板式电动车停
放在市河滨公园南门存车点，后迟
迟不推走，看车人只好将这辆电动
车保管起来（4 月 25 日 A06 版曾作
报道）。昨天，记者了解到，电动车
的主人至今仍未前往认领。

该存车点负责人祁女士说，此
事经本报报道后，仍不见有人来
认领。“我的电话一直保持畅通，
生怕错过失主的电话。”电动车一
直放在旁边一家医院的露天停车
场，这样整天风吹雨淋也不是个办
法。她希望失主或其亲朋好友看到
后及时联系认领，她的电话号码是
13233701836。

电动车仍没人认领

□记者 杨元琪

本报讯 近日，本报多次接到群
众反映，市区平安大道中段铁路涵
洞桥下污水横流，严重影响正常通
行，希望引起相关部门重视。

昨天上午，记者在平安大道一
矿口铁路涵洞桥下看到，污水源源
不断地从立交桥护坡上的缝隙流
出，散发出阵阵恶臭。涵洞下的人
行道和慢车道污水漫流，最深处超
过5厘米，不少地方已经长出了青
苔，非常湿滑。据记者观察，污水中
夹杂很多杂物，这些杂物已堵塞了
慢车道上的雨水箅子，有些污水还
顺着路基流向了机动车道。

“有两三年了，时好时坏，就是
不除根。”市民陈先生说，他每天上
下班骑车路过此处，昨天情况还算
好些，严重时他要逆行绕过此处。
记者采访期间，两位老者步行通过
此处时踮脚扶墙，稍有不慎就会摔
倒。

对此，市数字化城管指挥中心
工作人员说，核实情况后，他们将通
知相关责任方处理此事，争取早日
解决问题。

铁路桥下
污水横流路难行

□记者 杨尊尊

本报讯 近日，市民王女士
在平顶山晚报微信公众号留
言反映，市区体育路与湛北路
交叉口两侧的行道树树枝垂
落太低，存在安全隐患，希望
相关部门对此路段行道树进
行修剪。

市民王女士告诉记者，她家
住在曙光街与体育路交叉口附

近，每天骑电动车上下班。天气
渐热后，她为电动车安装了遮阳
伞。王女士发现，因为湛北路与
体育路交叉口附近西侧人行道
上的行道树树枝垂得太低，骑电
车经过时电动车上的遮阳伞容
易被树枝挂住。“每次从这边过，
我都担心被树枝打到。”王女士
说。

昨天上午，记者骑车出行发
现，随着盛夏临近，市区槐树、柳

树等树木生长繁茂，枝条有不同
程度的压低。记者从曙光街与
光明路交叉口骑行至体育路与
湛北路交叉口附近，发现曙光街
与迎宾路交叉口西侧路北的行
道树树枝垂落的高度集中偏
低，有的甚至已经能扫到部分
SUV 车型的车顶。此外，记者
也看到，湛北路与体育路交叉
口附近的行道树树枝垂落偏
低。

随后，记者与市园林处工作
人员取得联系。工作人员告诉
记者，每年春夏交接之际，市园
林处都会对全市主干道两侧的
行道树进行集中排查修剪。今
年的集中修剪从一周前已经开
始，修剪人员先从矿工路开始，
逐步排查修剪。“可能还没有排
查到湛北路这边，不过我会通知
修剪人员，尽快对此路段排查修
剪。”工作人员说。

行道树树枝太低 市民盼修剪
市园林处：集中排查修剪已经开始

来电照登
市民张女士昨天来电：市区凌

云路与园林路交叉口西有一下水道
长时间堵塞，污水横流，气味难闻。

市民刘先生昨天来电：市区矿
工路与东安路交叉口以北马路两侧
车辆乱停乱放，上下班高峰时经常
堵车，严重影响通行。

热线回复
市区曙光街西段23号院一楼

底商一饭店室外烧烤，油烟和噪声
都很大，影响楼上居民生活。

新华区数字化城管监督指挥中
心黄女士：我们尽快通知执法局处
理。

昨天上午，市区光明路
与新南环路交叉口由南向北
方向直行车道信号灯出现红
灯、绿灯同时亮起现象，导致
不少车辆滞留十字路口处。
另外，这一路口北侧东西方
向行人信号灯也出现了红绿
灯同时亮起的现象。

有市民调侃，这里的信
号灯如同脑筋急转弯，让人
猜不透。

本报记者 张鹏 摄

乱亮的信号灯


